

SANTA MARTA

La renovación del parque de Veralux incorpora suelo y juegos seguros para los niños

■ La nueva zona infantil cuenta con cien metros cuadrados de piso de caucho ■ El Consistorio estudia eliminar el actual arenero

EÑE

La renovación a la que ha sido sometido el parque de la céntrica zona de Veralux ha permitido al Consistorio dotar a esta zona de juegos infantiles con un recinto de cien metros cuadrados de suelo de caucho e instalaciones más seguras para los pequeños. Así, las nuevas losetas han sustituido la dureza del antiguo suelo por una superficie en la que, en caso de caída de los niños en este recinto, los daños serán mucho menores. A la par se ha retirado el antiguo juego instalado en la zona y se ha colocado un hexágono escalable que está compuesto por un rocódromo, una pared y una cuerda de trepa, una barra y una escala de bomberos.

La estructura de este juego es de acero galvanizado, un material que permitirá que una vez que la pintura se levante aparezca el acero y se pueda volver a pintar.

En la zona de juegos, que ya está a disposición de las familias con niños pequeños, también se han colocado distintas señales indicadoras de las edades para las que es adecuado y por tanto está reservado el espacio. Asimismo, estas placas indicativas cuentan con los teléfonos a los que se puede acudir en caso de emergencia.

Para la total renovación de la zona de ocio de esta urbanización de la localidad trastormesino, desde el área de Fomento del Consistorio se estudian otras medidas para el futuro, tales como la eliminación del actual arenero para instalar una mini-cancha de baloncesto.



El edil del área de Fomento, David Mingo, en el renovado parque de Veralux./EÑE

Bajo el túnel de la autovía

Las reparaciones de pavimentación y bacheado que lleva a cabo el Consistorio en el cierre del verano incluyen en estas semanas las que se están realizando bajo el túnel de la autovía, una zona muy transitada por vehículos en la que se ha pavimentado cerca de 50 metros por el mal estado de los viales. Por otra parte, en el Paseo de Valdelagua así como en la zona del Camino de Calvarra, que es uno de los princi-

pales accesos a las urbanizaciones de la zona alta del municipio, se han asfaltado diferentes tramos para homogeneizar la calidad del pavimento. Las obras se completarán con los arreglos del bacheado de otras calles, como son la avenida de Madrid, la zona de Signo XXV o la calle Ricardo Marcos, entre otras. Para llevar a cabo estas obras el Consistorio ha realizado una inversión cercana a los 30.000 euros.



Ciclistas de todas las edades se sumaron a la iniciativa.



Padres e hijos compartieron el paseo el bici por el pueblo./FOTOS:EÑE

Familias que dan pedales

Cerca de quinientos ciclistas se suman al paseo en bici

EÑE

La cita del paseo en bici dentro de la Semana de la Movilidad que había preparado el Consistorio consiguió reunir a casi medio millar de aficionados a los pedales. La mayoría de los participantes fueron familias, con lo que se logró una experiencia lúdica y deportiva intergeneracional muy entretenida.

Para preparar a fondo la salida se desarrolló previamente un taller de reparación de bicicletas, por el que pasaron varias decenas de

los participantes para poner a punto sus máquinas.

Tras el paseo de casi dos horas de duración y que incluyó una charla técnica en la zona deportiva de La Fontana, hubo un sorteo de regalos durante el avituallamiento, en el que los ciclistas recibieron detalles que fueron desde timbres o bidones para el agua hasta una bicicleta.

Las actividades de la Semana de la Movilidad continuaron por la tarde con talleres de ocio para los niños e hinchables en la zona de la calle Francisco Maldonado.

DOÑINOS



Homenaje a los mayores de la localidad. Abilio Hernández y Palmira Chamorro recibieron las placas de homenaje como los socios de mayor edad de la agrupación de mayores Santo Domingo de Guzmán, que celebraba por XIX año consecutivo este homenaje en el que participaron los familiares de los agasajados./EÑE

CARBAJOSA



Vehículos ecológicos en la Semana de la Movilidad. Los más jóvenes del municipio pudieron disfrutar en el colofón de la Semana de la Movilidad organizada por el Consistorio de la feria de vehículos ecológicos, que incluso pudieron probar, acto al que acompañó una ruta en bici para todos los públicos./EÑE

